

Colectivo Colmena Golden Cross 2013

Se entregan costos preferenciales a los más de 3.300 funcionarios que se han incorporado a este convenio solidario, así como a quienes deseen adscribirse. Una novedad es que desde ahora el Hospital Clínico de la Universidad de Chile es prestador preferente de los servicios.

Beneficios asociados:

Son múltiples los beneficios que ofrece este convenio colectivo solidario -que no incorpora factores de riesgo-, como el fondo para cobertura catastrófica y, desde ahora, un precio preferencial en el propio Hospital Clínico, lo que significa que quienes se atiendan en los distintos puntos de su red tendrán las máximas coberturas, y por ende, el mínimo costo a pagar.



COLMENA DOCTOR  **800 633 444**

Orientación médica gratuita las 24 horas
Horario inhábil GES/CAEC, Ley de Urgencia y Plan de Salud

- **Colmena Doctor**

Colmena Golden Cross cuenta con el servicio de orientación médica telefónica Colmena Doctor para todos los afiliados de la Isapre y sus beneficiarios, tanto de planes individuales, grupales. Además, este servicio se extiende, en horario inhábil, para consultas relacionadas a coberturas del Plan de Salud.

El servicio Colmena Doctor es gratuito y funciona a través del número **800 633 444**, las 24 horas del día, los 365 días del año.

- **Bono Costo Cero**

Los beneficiarios de los planes de libre elección pueden acceder al Beneficio Adicional Bono Cero, a través de las Órdenes de Atención en caso de exámenes y procedimientos ambulatorios, en la Isapre o directamente en los prestadores con convenio bono cero y huella digital.

Algunas prestaciones especiales no acceden a Bono Cero; en esos casos se aplica valor normal y la cobertura es de acuerdo al Plan de Salud.



- **Atención Dental en Santiago**

Como un beneficio adicional a su plan de salud, Isapre Colmena Golden Cross ofrece a sus afiliados la posibilidad de acceder a una atención odontológica de óptimo nivel técnico y profesional, con valores preferenciales.

Con tres centros odontológicos en la ciudad de Santiago, que cuentan con 50 clínicas dentales equipadas con tecnología de vanguardia, donde un equipo compuesto por más de 100 profesionales prestan un servicio odontológico especializado.

- **Centro de Salud Mental Golden Cross**

Colmena Golden Cross pone a disposición a los funcionarios el Centro de Salud Mental Golden Cross, en el que médicos especialistas atienden en jornada de mañana y de tarde, de lunes a viernes.

La ventaja de esta alternativa de atención es que no tiene límite de sesiones ni tope anual, atendiendo a cada persona hasta el alta médica, a un costo preferencial.

El valor de la consulta está convenido con la Isapre de acuerdo a su plan de salud.

- **Beneficio en Farmacias Ahumada**

Los beneficiarios de Colmena Golden Cross acceden en forma inmediata a un descuento preferencial del 12% en toda compra de medicamentos en Farmacias Ahumada presentando la credencial de la Isapre y su cédula de identidad, al momento de la compra.

1. **12%** (doce por ciento) de descuento en todos los medicamentos comercializados por la Red de Farmacias ABF;
2. **12%** (doce por ciento) de descuento en todos los productos GNC comercializados por la Red de Farmacias ABF;
3. **12%** (doce por ciento) de descuento en todos los insumos médicos comercializados por la Red de Farmacias ABF que se indican a continuación; y
4. **30%** (treinta por ciento) de descuento en los servicios de enfermería



Ejecutiva Isapre convenio Colectivo

Sra. Alejandra Pérez Rebolledo

Atención personalizada cada miércoles en la Mañana

Celular: 93220500

E-mail: aperez@colmena.cl

